

Bericht

Wir haben uns primär über die vorgegebenen Themen unterhalten und haben versucht, diese aus der Sicht des neuen Obligatorischen Faches Informatik zu beleuchten.

BYOD

Unsere Kollegen von den Gymnasien Langenthal und Burgdorf haben über die Einführung von BYOD und erste Erfahrungen damit berichtet. Anschliessend haben wir das Thema in einem angeregten Diskussion behandelt. Dabei sind folgende Kernpunkte herausgestochen:

- Der Einstieg ist enorm wichtig! Wenn schon am ersten Tag nichts klappt, dann ist das sehr schlecht.
- Eine sanfte Einführung wäre wünschenswert. Man kann nicht Papier von einem Tag auf den nächsten völlig ersetzen. Man muss sich zuerst an die neue Arbeitsweise gewöhnen.
- Unser neues Fach kann nicht zur Anlaufstelle für Support-Fragen verkümmern!

Heterogenität

Die FS Informatik hat festgestellt, dass auch in unserem Fach die SuS verschiedenen Vorkenntnisse mitbringen. Auch die Gender-Thematik wird seit Jahren immer wieder aufgegriffen. Wir sind uns das alle bewusst, wissen aber nicht genau, was die KSG von der FS in diesem Thema erwartet. Ins besonders als Thema über drei Jahre.

Weiteres

Am Nachmittag hat sich zudem eine kleine Gruppe zu einer Weiterbildung getroffen.

Bern, 18. Dezember 2018,
Für die Fachschaft Informatik
Sebastian Forster